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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

LISTA DE PRESENÇA NA 33^ REUNIÃO DE 26/06 /89 ,14:30 horas

I . MEMBROS NATOS

Diretor: Prof.Dr. Bernardino Ribeiro de Figueiredo

Diretor Associado: Prof. Newton Muller Pereir

Chefe do DMG: Prof.^pfJob Jesus Batista

Chefe do DPCT: Prof.Dr-a. Ilehf’ Vessur-i

Chefe do DARM: Prof.Dr. Celso P.Ferraz

Coord. CPG: Prof.Dr. Gilberto Amaral

REPRESENTAÇÃO DOCENTE:

MS-04 Prof. Celso Dal Re Carneiro

MS-04 Prof. Renato P.Dagnino

MS-03 Prof. Luiz A.M.Martins

II.

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Profa Mariley S.F.Gouveia

MS-02 Profa Leda M.C.Gltahy

SUPLENTES:

MS-U2 Prof. Sérgio R.R. de (y)ueiroz

MS-02 Profa Silvia F.M.Figueiroa
•a.

XJLA. /^

III. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG. Prof. Carlos A.L.S.Cunha



¥

IV . REPRESENTAÇÃO DISCENTE

f

Titulares: Wilson Tr'igueir'o de Souza

Omar Saltermann

Silvio J.C.Simões

Suplentes: Elizabete C.C.de Carvalho

Luiz A.Bongiovanni

Selena da Silva Braga

REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMTNISTRATIVOSV.

Titulares: Maria Cristina Pansani Veglia

Neide dos Santos Furl

Dailto Silva

Suplentes: Roberta Geraldina Silva

Edinalva Ribeiro de Novais

Roberto Leite do Canto

VI. CONVIDADOS:



ATA DA TRIGéSSIMA TERCEIRA REUNISO DA CONGREGACSO DO INSTITUTO DE

GEOCIeNCIAS.

novecentos

reuniu-se

Aos vinte e seis dias do mês de Junho tJe hum mil
e oitenta e nove às catorze horas e trinta minutos,

a Congregacào cio Instituto cic Geociências em sua sala

de número A-7, sob a Presidência do Professor Doutor Bernardino

Ribeiro de Figueiredo e com o comp arec: i men t o dos seguintes mem--

bross Newton Mui ler Pereira, Job Jesus Ratis-ta, Hebe Mar i a. Cris

tina Oessuri, Celso Pinto Fen-az, Gilberto Amaral, Luiz Augusto

Milani Martins, Sérgio Robles Reis de ôueiroz, Silvia Fernanda

M e r> d o n z a F i g e i i" (5 a , C a r 1 o s A1 b e r' t: o L. o b a o da S i 1 v e i r a Cu n h a , Ui 1 -

son Trigueiro de Souza, Selena da. Silva Braga, Neide dos Santos

Furlan, Roberto Leite do Can t o .. Just i f i c ar am a ausência Prof.Celso

Da 1 Ré Car n eir o, Si1vio Jor ge Coe1h o Simoes,e Mar ia Crist ina Pan-

san i Veglia,, Havendo número legal, o Senhor Presidente inicia os

t !'• a b a 1 h o s i ii f o r m a n d o q u e f o i c o n v e n c i o n a do na ú 11 i m a C o n g i' e g a c à o

q u e a s r e u n i o e -s serão o r- g a n i z a d a s e m três p a r t e s, p r- i m e i r- o a p i- o -

vacào da ata anterior, expediente e ordem do dia. Para o expe

diente existe um livro para as pessoas se inscreverem e nós obe

deceremos a ordem de inscrição. A seguir coloca em votação a At

da Reunião anterior ,perguntando se existe algum destaque.. Prof.

Job destaca que na página cinco na sexta linha deve ser corrigido

para professores mais titulados ou titulares. Ficou alterado para

titulares, não havendo mais destaques, foi aprovada a Ata da 14*’-

R e 1.Í n i ã o E x t r a o r d i n á r i a d a C o n g r e g a c ã o.. A s e g u i r o S e p 11 o i' P r e s i -

dente passa para o EXPEDIBiNTE infcjrmando que nesse dia se encerra

o mandato dos Chefes dos três Departamentos e que foram indicados

pelo DMG Prof. Job Jesus Batista como chefe e Prof. As i t Choudhu--

ri como chefe suplente; pelo ÜARM foram reconduzidos Prof. Celso

Pinto Ferraz como chefe e Prof. Hildebranclo Herrmann como chefe

suplente? pelo DPCT foi indicada Profa. Hebe Maria Cristina Mes-

suri como chefe e Prof. Sérgio Robles Reis de Queiroz como chefe

suplente» Continuando dá as boas vindas aos novos chefes esclare

cendo que hoje somente os novos chefes tomam posse. A seguir in

forma que a Comissão de Usuários do Setor de Apoio Computacional

f i c o u c: o n s t i t: u í d a p e 1 o D i r e t o i- o u h, e u r e p r e s e n t a n t e, P r o f e s s o i'- e s

Gilberto Amaral, Renato Peixoto Dagnino e Mauri'cio Comp i an i e pe

los funcionários Robei-to Leite do Canto, Maria Regina Rodrigues

R on d i ne 11 i e Da 1 en t i na P .. B ua i n a i n .. Est a c om i ssão t er á at r i b u i c ão

de assessorar a Diretoria em todos os aspectos de gestão do SAC,

elaborar e coordenar os planos de informatização do IG, emitir

p a I' e c e i- s o b r e r- e 1 a t: ó r- i o s d e a t i v i d a d e ■=>, p 1 a n o s d e i n v e s t i m e n tos,

p r o j et os e pr est ac ão de ser v i ços ext er nos do SAC. Ent segu ida i n-•

forma que a Comissão de elaboração do Organograma funcional do IG

ficou constitui'da pelo Diretor Associado ou seu representante,

seu presidente, pelas Professoras 9i1via Figueiróa e Sandra Bri -

zolla e pelos funcionários Carmen D Abreu e Maria Cristina De-

glia» A constituição dessas Comissoes já foram aprovadas pelo

CI !;■.. A s e g u i r i n f o r m a q u e des d e o a f a s t a m e n t o d o P r o f . S a u 1 B a -

risnik Suslick o IG ficou sem representante titular na CEC e o

Prof. André Furtado, suplente nessax comissão, encaminhou uma so

licitação perguntando se não houvesse nenhum impedimento, ele

gostaria de passar a titular. Após considerações ficou aprovado o

Prof. André Tosi Fartado como titular na CEC e a sugestão de fu-

'Ã



fc ur amenf; íí ser escolhido outro suplente,. A sesuir Prof.. Bernardirio

lê cor responciênc i a trocada entre Prof„ Trímas chefe do ÜPCT, hoje

substituído, e Prof„ Bajay, Coordenador da PÍrea In t er d i sc i p 1 i nar

de Planejamento de Sistemas Energéticos da EEA,visando o desloca

mento do Prof.. Ar sên i o Oswaldo Sevá Pilho do DPCT para àquela Fa

culdade. Profa.. Silvia pergunta se vai haver uma con t r ap ar t i d a .

P !'• o r a .. H e b e e x p 1 i c a q u e n à o li a v e r á c o n t r a p a r' t i d a . P !'• o s se g u i n d o o

Senhor Presidente informa que no Plano de Realocacào de funcioná

rios do DGRH e DGA o IG foi contemplado com três funcionários,
sendo duas secretárias e uma bibliotecária.. De imediato nossa

lista de necessidades constando de 13 funcionários nào poderá ser

atendida., A

f i n a 1 d e J u 1 h o p a r a a p r o n t a r o s- d i s q u e t e s c o n t e n d o

1988.A sugestão das autoridades universitárias é

que isso seja feito Já tendo em vista o SIPE (Sistema de Informa-

cáo de Pesquisa).. A seguir informa que Prof. Támas foi escolhido

pela Direcao do Latin American Center para ocupar a Cátedra Sér

gio Eluarque de l-lolanda na Universidade de Oxford. Finalizando o

e p e d i e rí t e a n u n cia a i n t e n c a o de i n d i c a r o P r o f ., F e i' n a n d o F1 á v i o

M.dc Almeida para o título de doutor Plonoris Causa da ÜNICAMP.

Eisse título pode ser proposto pelo Reitor ou pela Congr egacáo.

Nesse sentido Já pedi ao Prof. Celso Dal Pé Carneiro que inicias

se a preparaçao de um currículo do Prof- Fernando e se os senho

res membros acharem correta essa intenção nos continuaremos esse

processo,par a que possa ser submetido à Congregação em setembro.

Aprovada como i n t enç áo - Pr of .. ISernardino aproveita para informar

que s6;gundo informes da Reitoria, o aumento para os docentexs será

de 19% e para os funcionários entre 17 e 21% dependendo do nível

na Carreira. Náo havendo inscritos para o expediente passa-se a

ORDEii DO DIAs Como primeiro ponto está o Regimento Interno da

Congregação. 0 Senhor Presidente propoe que sejam destacados os

itens que possam ser objetos de discussão, reparos, emendas, e

que o restante seja aprovado em conjunto. Aceita a sugestão ,fo

ram feitos destaques e os demais artigos foram aprovados, havendo

três abstenções. Fm seguida passa-se aos artigos destacados. Ar

tigo 2'^: Prof. Bernardino chama a atençáo para o fato de que a

Congregação está listada de acordo com sua composição de 1985, no

entanto, refeitas as contas a quantidade de r epr esen t ant e^s dis

centes deí-veria ser cinco e náo três como tem atualmente. Por ou

tro lado, no item XII, l<íi'% corr esponder i am a 2 membros complemen

tares. Resumindo, a simples aplicação do regulamento faz com que

o número de representantes discentes seja alterado de três para

cinco, quanto aos menibros complementares, em 1985 ficou decidido

seria um,o Coordenador da 'Area- Colocar dois seria alterar a

po aprovado com uma abstenção e
do item XII para "um membro complementar". Artigo 40

Parágrafo único. Após cons i deraçõ^ís foi colocado em votação a ex...

clusáo do mesmo. Aprovada.q artigo
redação em seu primeiro parágrafos
çáo discente

passo que para a representação docente se dará a cada de dois

anos. Os titulares eleitos tomarão posse na primeira reunião após

as eleições, cumpridas as formalidades do regiinento. é vedado o

acúmulo de mandatos". Para o parágrafo segundo do mesmo artigo a

seguir informa que a CAPFS estabeleceu prazo até

R 1 a t ó r i o

o

o

CAPFS de

q (.1 e

c o m p o s i ç ã o d a C o n g r e g a ç ã o
modificação

Ai' t i go

50 foi aprovado com a seguinte

As eleições para representa-

e servidores serão realizadas uma vez por ano. ao



reclaíao aprovada foi a segu i n t: e a "Aíí c1cío'os-?í seriío convocadas pe

la D i r (-;•<: or i a e or gan i 2;adas e coordenadas pela Secretaria Geral do

Instituto".. Rezíx no Parágrafo terceiro do Artigo da proposta

de Regimento a"As inscricoes dos candidatos a representantes na

Congregacáo se faráo em separado para membros titulares e membros

suplentes. A votacao se fará em até tantos nomes quantos forem as

vagas existentcrs por categoria".. Após discussoe^s ficaram duas

propostas.. Prime ira-" Manter o parágrafo como está? segunda? Fazer

i nscr i c i)£.s dos titulares e suplentes separadamente.. Aprovada a

segunda proposta» E.'m seguida coloca em votaçao as propostas sobre

a forma de votacao.. primeira? ôue se vote em um nome, segunda?

que se vote no total de vagas.. A segunda proposta foi aprovada

poi' (i'9 votos a cinco» 0 Artigo 7"^, item I, sub item 2, ficou apro

vado com a seguinte redacáo? "Elaborar e alterar seu Regimento" e

o sub item 3 "Elaborar e alterar seu próprio Regimento"» No artigo

11'^, foi corrigida a redacá-o? em lugar de artigo 3*^-’

artigo 10^*» Artigo 14^’“
Membro da Congregação está sujeito a ptí-rda de seu mandato se fal._

t ar Cl trés serssóe^s ordinárias conse^cut i vas, semi justificativa".,

provado com a seguinte; redaçao.. "Os nao membros

da Congregação só terão direito a palavra se solicitado por algum

de seus membros e o presidente ou a maioria do plenário aqui es

Artigo i/o ^provado com a seguinte redaçáo?"verificado o

quorum" o Presidente abrirá a sessão, que iniciará com a discus

são e aprovação da ata anterior".. No parágrafo único desse mesmo

artigo ficou aprovada a retirada da parte "encaminhado por escri

to"» Artigo 190 aprovado alteração "de uma hora" para "trinta

Artigo 2^0^ aprovado a exclusão „ Artigo , aprovada
alteração do prazo para "quatro horas".. Artigo parágrafo 'se

gundo, foi aprovado, com duas abstençties, a proposta que segue do

Regimentodo CONSU? "Salvo disposição em contrário, e observando o

"quorum" para deliberação, será considerada aprovada a matéria,

item ou indicação que obtiver a maioria dos votos favoráveis, in-

dependentemente do número de abstenções e votos nulos ou em bran

co apurados".. Artigo 38'^, item byfoi aprovado a exclusão» Artigo

4íí‘^, item VI, a forma correta é "as declaraçães de votos"» 0 Se

nhor Presidente informa que essas modificações serão introduzidas

passou.a ser
foi aprovado com a seguinte redação

//

0

0

r t i go ló'"-^ foia a

//

cer

/f*

minut os

P r o n t o s e r á e n 11" e g 1.1 e c ó p ias a t o -

E m s e g u i d a c o 1 o c a e m c: o n s i d e i- a .ç ã o

exp1i-

d e s s a C o n g r e g a -

Cl D»

e a s s i m q u e o d o c u m e n t o e s t i v e r

dos os membros da Congregação»
Laur aProfa,

já foi aprovada

contratação já foi aprovada pelo DPCT

L.aura já era lotada no NPCT

Correia

a d !'• e f e r e n d ij m

Guarn i er i ,contratação da
cando que a me;sma

est a

a

// //

Agora

Prof.. Bernardino explica que a Profa’.

eç a Ci

como Técnica Didática e que foi transferida para o DPCT como do

cerite sem acréscimo de recursos» Explica também que devido à Por

taria que proibe a recootratação de técnico didático
Unidades tiveram que apressar suas contratações como

t e n d o em v i s t a o p r a z o e 1 e i t o i' a 1 q u e s e a p r o x i m a va»

só agora esta contratação está passando por todas as instãn-

A p tí s (0 u t r- a s c o n s i d e i' a ç o e s e e x p 1 i c a ç 0 e s a c o n -

aprovada com um voto contrário e duas abstenções» Em
a escolha de candidatos a representante no Conse-

Cienti'fico da FAP » Prof» Bernardino pergunta se os Departa

mentos trouxeram indicações de nomes, explicando que o C0N3Ü ,me-

t odas

docentes

Por essa r ar

as

zao

c i as do Inst i t; ut o

tratação foi

seguida passa

1 h o



cliantie propostas das Congr eçiaooss , i nd i car á um represent ant e por

Àrí-:-a» 0 do Prof» Gilb£'i'to Amaral foi aprovado com uma abs

tenção.. Em seguida passa a discussão do Novo Regimento da PG/IG.

Prof. Bernardino explica que a urgência na aprovação se deve ao

fato do praz.o estabelecido para apresentação do Novo Regimento à

UNICAMP, ter se esgotado em Janeiro de 1989.. Pede aos presentes

que, se estiverem de acordo, façam destaques dos itens a serem

discutidos e os demais sejam aprovados em bloco» Após os desta

ques os demais itens foram aprovados com uma abstenção.. Passa-se

então aos destaques» Artigo aprovado» Artigo 4°,

Ar t i go 11 , f e i t a c or r eç ão d e "d oc en t e de eii sino sup er i or

docente qualificado", .aprovado» Artigo 12'-^, parágrafo

em d i SC i p 1 i nas", corr i g i r paxra "24 cr éd i t os

apr ovado»

para
//

un I CO X

em lu-
////

acrescentar

gar de "26 créditos"» Artigo 19'^’, houve duas propostas» primeira

<>iue não se estabeleça praso", segunda "<3íue se mantenha o praao"»

fi segunda proposta foi aprovada por seis votos a quatro

//

C ülil

três abstenções» Em seguida passa-se a Alterações do Catálogo de

PG de 1990» Após várias considerações dos membros presentes,

Prof» Bernardino sugere que a Congregação endosse as alterações

feíitas pela CPG» Aprovado» Como próximo ponto está a Admissão de

novos alunos em 1990» Prof» Bernardino informa que os 02 cursos e

as três áreas receberão novos alunos e pelo número estabelecido

no catálogo supõe-se que o DPCT terá mais des alunos, o DMG até

q uin se e o DAR M d es » Em seg uida disc or r e sob r e os p r ob1emas en-

frentados pelos departamentos, sobre os prasos Já decorridos e

sobre o atraso na confecção das teses» Informa que pediu ao Prof.

Gilberto Amaral que fisesse reuniões com os Departamentos e após

codi os alunos para discutir esses assuntos» Em seguida passa-se a

Comissão de Contratação e Promoções de Docentes do IG» Prof» Ber

nardino destaca uma correção» No i'tem ‘5 deve ser: "Estabelecer as

normas de funcionamento e eleger»" Não havendo mais considerações

foi aprovado» Como próximo ponto estão as citas das eleições de

representantes discentes, docentes e servidores técnicos-adminis
-

trativos Junto à Congregação» Pelos alunos foram eleitos: Edilene

Pereira Gomes, Luis Antonio Bongiovanni, Selena Braga, como su-

Silvio J.C.Simões, Wilson Trigueiro, Oswaldo Poffo» Pe-

funcionários: Juares Costa, Maria Regina R„Rondinel1i, Tânia

como suplentes Rosângela A»M.Araújo, Edinalva R..No-

P 1 en t es

los

M .. Mede i r os ,

e Ne ide dos Santos Furlan. Prof» Bernardino informa que

f i caram

B er n ar din o so1 icit a aos

para fa::er parte do Cl D»
Atividades do Prof» M i 1 an i refererntes

de 1982 a Julho de 1984 e agosto de 1986 a Julho de 1988.

informa qe esses relatórios Já foram
Prof» Bernardino

osvais

docentes

Prof»

atassem representação. Aprovadas
alunos que escolham um r ep r eísen t an-

Como último item estão

M8-05 as

Relat ó-te os

per íodos dede aosr I os

agost o

Prof „

P e 1 o

agora

Relat órios

aprovadosBernardino

ÜARM e pelo CIO» Aprovados

com a Comissão de Contratação e Promoções de Docentes os

de Atividades serão apreciados pela mesma que emitirá

um parecer circunstanciado» Esse parecer será distribui'do aos

nieiiibros da Congregação para aprovação» Informa que recebeu uma

do DARM constituindo uma comissão para seleção de no-
Fer r eir a Machado,Ar man-

exp 1 i c: a q u e

comunI caçao

vos alunos formada pelos Professores Iran

do Zaupa Remacre, Celso Pinto Ferraz e

Para finalizar Prof» Bernardino comunica

L.u i z A » M i 1 an i M7ar t i ns ..

que estará de férias por



»

u m ni e s a p a r t i i'- d e p i'- i in e i r o d g j u Ui o « I n f o i'- m a t: a m b é m q u e f o i c: o n -

teiiipladc) com uma bolsa para complotai' seu trabalho de pesquisa em

Uppsala pelo praso de quatro meses» Tendo em vista a eleigiao para

a Diretoria,, achou melhor dividir esse pra;£;o em duas vezes e ut i -

1 i zar parte de suas férias- Após consultar a Reitoria sobre essa

p o s s i b i 1 ida d e e n ã o h a v e n d o n e- n l i u m p r o b 1 e ma, s o 1 i c i t o u a f a s t a m e n -

to a partir de agosto por um més- Solicita a colaboraçao de todos

visto que Prof. Newton ficará sozinho na Direcáo do Instituto e o

volume de trabalho está sendo muito grande. Nada mais a declarar,

Carmen Félix Dilhete D Abreu, Secretária do Instituto de Geo-

ciências, lavrei a presente Ata para ser submetida à aprovação da

Congregação-Campinas, 30 de agosto de 1789.

eu


